



Zuletzt aktualisiert: **04.04.2011 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

Der Tausender ist gefallen

950 Läufer und 150 Walker bevölkerten Bad Waltersdorf.

LAUFEN. Nur eine Woche nach dem noch recht frostigen Auftakt in das Laufjahr in Graz gab es beim Radio-Steiermark-Lauf in Bad Waltersdorf bereits eher sommerliche Temperaturen. "Es war schon fast eine Hitzeschlacht, aber das erste Mal im Jahr bei so einem Wetter zu laufen, ist einfach ein Traum", sagte Maria Hochegger stellvertretend für viele Teilnehmer. Die Passailerin musste sich in der Damenwertung im Hauptlauf über zwölf Kilometer nur der Wienerin Eva Schütz geschlagen geben. Den Sieg bei den Herren holte sich der Oberösterreicher Florian Prüller in 38:19 Minuten.

Ebenso traumhaft wie die Kulisse war für die Organisatoren die Teilnehmerzahl: Insgesamt waren 950 Läufer und 150 Walker auf den Beinen, um sich sportlich zu betätigen.

Im Vier-Kilometer-Einsteigerlauf gab es einen Sieg des Lokalmatadors Hannes Riedenbauer vom TSV Hartberg, der nur 12:42 Minuten lang unterwegs war. Robert Koß (Hartberg) und Wolfgang Seidl (Bad Waltersdorf) folgten auf den Plätzen. Bei den Damen war Sarah Schieder aus Bad Blumau vor der Ungarin Eszter Neisz die Schnellste. JOSEF LEDERER